



## Remite el Ejecutivo a la Permanente nombramientos de tres embajadores

El Ejecutivo envió a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión los nombramientos de José Ignacio Madrazo, Eduardo Patricio Peña y Rosaura Leonora Rueda como embajadores en Argelia, Kuwait y Egipto, respectivamente, los cuales fueron turnados a la segunda comisión para su análisis y ratificación.

Las tres personas designadas forman parte del Servicio Exterior Mexicano y ya cuentan con el rango de embajadores.

Además de ser representante de México en Argelia, se propone que Madrazo Bolívar también lo sea de

manera concurrente ante el estado de Libia, la República Islámica de Mauritania y Túnez.

Por lo que hace a Rueda Gutiérrez, el Ejecutivo la nombró embajadora en Egipto y de forma concurrente ante Sudán, el Estado de Eritrea y la República de Chad.

Aunque la documentación de las designaciones fue enviada a la segunda comisión de la Permanente, los integrantes de esa instancia no han sido nombrados. Se espera que las fracciones lleguen pronto a un acuerdo sobre la formación de la instancia.

**Georgina Saldierna**